



ENTEKA startet große Energiespar-Aktion in Mainz ? Energieversorger geht vor Ort auf Stromfresser-Jagd

ENTEKA startet große Energiespar-Aktion in Mainz - Energieversorger geht vor Ort auf Stromfresser-Jagd
MAINZ (ac) - Viele von uns haben sie noch: Stromfresser im Haushalt. Sei es einen alten Röhrenfernseher im Wohnzimmer, die in die Tage gekommene Gefriertruhe in der Küche oder die ratternde Waschmaschine. In einer groß angelegten Energiespar-Aktion bietet der Energieversorger ENTEKA den Mainzer Bürgern an, ihre alten Elektrogeräte direkt vor Ort abzuholen und die Geräte umweltfreundlich zu entsorgen. Denn alte Stromfresser sind nicht nur die Hauptursache für einen hohen Energieverbrauch und für hohe Energiekosten im Haushalt, sie belasten auch das Klima. Der Austausch eines Altgerätes gegen ein energieeffizientes Haushaltsgerät schont von daher Umwelt und Geldbeutel. "Wir freuen uns über jeden Stromfresser, der aus dem Verkehr gezogen wird. Je weniger Energie verbraucht wird, desto besser für den Klimaschutz und für das Gelingen der Energiewende", so ENTEKA-Geschäftsführer Frank Dinter. Deswegen belohnt das Unternehmen ENTEKA Kunden im Aktionszeitraum 13. Mai bis 31. Juli für den Neukauf von energieeffizienten Geräten mit entsprechenden EU Labeln mit einem Ökozuschuss in Höhe von 50 Euro. Durch einen Austausch von Kühlschrank, Waschmaschine, Fernseher und Geschirrspüler kann sich der Betrag auf bis zu 4 x 50 Euro (pro Gerätegruppe 50 Euro) erhöhen. Termine für die Abholung von Altgeräten können bis zum 31. Mai unter der kostenfreien Servicenummer 0800 11 84 03 041 oder direkt im ENTEKA Point Mainz in der Seppel-Glückert-Passage 1 vereinbart werden. Weitere Einzelheiten erhalten Interessierte unter www.entega.de/stromfresser.

Pressekontakt

ENTEKA

Darmstadt

presse@hse.ag

Firmenkontakt

ENTEKA

Darmstadt

presse@hse.ag

Als Vertriebsgesellschaft der HEAG Südhessischen Energie AG (HSE) sowie der Stadtwerke Mainz AG haben wir uns als Vertriebsmarke für Strom, Erdgas, Wasser und Wärme im Rhein-Main-Neckar-Raum fest etabliert. Nahezu eine Million Menschen, die wir mit Energie und Trinkwasser beliefern, bestätigen dies. Gemeinsam mit unseren Muttergesellschaften sind wir ein aktiver und fester Bestandteil der Region. Aufgrund dieser regionalen Verankerung ist für uns die Nähe zu unseren Kunden von besonderer Bedeutung. Durch den Slogan "ENTEKA. Ihre Energie ganz nah." unterstreichen wir unser Selbstverständnis: Verbundenheit mit der Region und ihren Menschen. Und diese Vorgabe wird gelebt: In Ihrer Nähe haben wir ein Beratungs- und Service-Netzwerk aufgebaut, das aus den ENTEKA-Points und dem fahrenden ENTEKA Infomobil für Privatkunden sowie den Kundencentern für Geschäftskunden besteht. Natürlich sind wir ebenfalls auf regionalen Messen und Gewerbeschauen im Einsatz.